Le nouveau centre médico-psychologique infantojuvénile de Brignoles est inauguré

Publié le 06/02/20 - 18h17















Rattaché au CH Henri-Guérin de Pierrefeu (Var), spécialisé en psychiatrie, le centre médico-psychologique pour enfants et adolescents (CMPEA) de Brignoles a inauguré ses nouveaux locaux le 6 février, selon un communiqué de l'établissement. Après différents déménagements, dont un hébergement temporaire dans les locaux du CMPEA de Saint-Maximin, le centre a pu intégrer ses nouveaux murs grâce à "l'aide et l'accompagnement de la ville de Brignoles, où les locaux sont difficiles à trouver" ainsi qu'un investissement de 100 000 euros, a précisé le directeur du CH de Pierrefeu, Jean-Marc Bargier, lors de ses vœux au personnel mi-janvier.

En partenariat avec de nombreux acteurs, notamment médico-sociaux, et en lien avec le CH de Brignoles, la structure propose des consultations, des entretiens thérapeutiques, des psychothérapies, des thérapies psychomotrices, des groupes à visée psychothérapeutique avec médiation et des entretiens familiaux.

D'autres unités ambulatoires rattachées au CH de Pierrefeu ont aussi récemment déménagé, a signalé le directeur, citant les unités de consultations passées de la commune de Solliès-Pont à celle de Cuers. Ce travail de rénovation et modernisation des structures vieillissantes a connu d'autres illustrations en 2019, a poursuivi Jean-Marc Bargier, citant "l'inauguration de la Villa Rhéa, les travaux de la Villa Nova, ainsi que la poursuite du chantier de la géronto-psychiatrie, pour 1,2 million d'euros" (lire notre article).

Caroline Cordier